



Colloque Focus Hydro L'impact environnemental en débat

L'analyse de cycle de vie, le taux de retour énergétique, le bilan carbone ou encore le recyclage des matériaux sont autant de sujets qu'il est rare de voir abordés lors des conférences ou débats autour de l'hydroélectricité. C'est donc avec un grand intérêt que 150 professionnels ont écouté les 14 experts qui sont intervenus au dernier colloque Focus Hydro (12 mars, Grenoble), organisé par [Hydro 21](#). Toutes les présentations et vidéos sont disponibles sur le site de l'association. —